

Autor(en): **[s. n.]**

Objekttyp: **Preface**

Zeitschrift: **Études de Lettres : revue de la Faculté des lettres de l'Université de Lausanne**

Band (Jahr): **26 (1954-1956)**

Heft 1

PDF erstellt am: **24.05.2024**

### **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

### **Haftungsausschluss**

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

26<sup>e</sup> tome

N° 1

Décembre 1954

---

# ETUDES DE LETTRES

Bulletin de la Société des Etudes de Lettres N° 92

---

---

*Le 1<sup>er</sup> novembre 1954, la séance d'ouverture des cours de la Faculté des Lettres a été consacrée à la mémoire de René Bray. On sait que René Bray avait expressément refusé tout cérémonial autour de sa mort. Dans la pleine et ultime conscience qu'il prenait de lui-même, avec le courage si lucide et si réservé qu'il montra au seuil de la mort, il donnait à son entourage, à ses amis, à tous ceux qui l'aimaient et le perdaient, une consigne de respect et de silence. Ils n'ont point pensé la rompre ou ils ne l'ont rompue que par fidélité à une présence qui s'imposait à eux en évoquant, dans l'Université où il enseigna avec une autorité si ferme et si durable, sa personne et son œuvre.*

*Les Etudes de Lettres sont heureuses de s'associer à l'hommage de la Faculté des Lettres en publiant le texte des discours qui furent prononcés le 1<sup>er</sup> novembre 1954, à l'Aula du Palais de Rumine : l'hommage du doyen de la Faculté, M. Pierre Thévenaz ; l'hommage du représentant des étudiants, M. Michel Chauvy ; enfin la belle étude de M. Jean Pommier, professeur au Collège de France, que son auteur présentait également comme un hommage à un collègue et à un ami.*

